



Alumnos de Ciencia y Tecnología de todo el país participarán en el encuentro “Si me queréis, ¡irse!”

R.D.L. | SALAMANCA

“Si me queréis, ¡irse! Desplegando diásporas y activando cuidados desde la trastienda“ es el título del IV Encuentro de la Red de Estudios de la Ciencia y la Tecnología (Red esCTS), que desde hoy y hasta el viernes reunirá en la Universidad de Salamanca a alumnos de esta materia procedentes de todo el país y algunas universidades extranjeras.

Estudiar las repercusiones sociales de los cambios tecnológicos, la gestión de estos cambios o los problemas medioambientales son algunos de los asuntos sobre los que debatirán los jóvenes investigadores del área de Estudios Sociales de la Ciencia y la Tecnología en las sesiones que comenzarán hoy, a las 16 horas en el salón de actos de la Facultad de Traducción y Documentación.

El encuentro estará abierto a todo el público e incluirá la representación “¿DEMO-qué? Experimento drama-técnico de producciones democráticas”, conducido por alumnos de la Universidad Autónoma de Barcelona.



Santiago López. | GALONGAR

La Red esCTS cuenta con la participación de unas 70 universidades europeas, según ha explicado Santiago López, miembro del comité organizador local y del Instituto de Estudios de la Ciencia y la Tecnología (eCyT) de la Universidad de Salamanca, en la presentación del encuentro que, señala, pretende “ser un diálogo sobre política y democracia y sobre ciencia y tecnología”.